

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Groenendijk, Freek/Levinson, Robert A. Katalog der Rechenpfennig

Preis pro Einheit (Stück): €105.00



Groenendijk, Freek/Levinson, Robert A. Katalog der Rechenpfennige Nürnberg Band 2 / Catalogue of Jetons Nuremberg Vol. 2
Die Familie Lauffer - The Lauffer Family, ca. 1554 - 1712.

Mit Nachträgen zu Band 1 - with Supplement to Volume 1 (Schultes, Koch, Krauwinkel)

1. Auflage 2015, 247 Seiten, Text englisch/deutsch, Format, Hardcover.

Im Jahr 1989 veröffentlichte die Staatliche Münzsammlung den ersten Band des Katalogs der in Nürnberg von der Zunft der Rechenpfennigschläger hergestellten Rechenpfennige. Am besten unter dem Namen Stalzer bekannt, enthält dieses Buch die früheste Periode der Meister dieser Zunft von 1550–1635. Der hier vorliegende Band II umfasst nun die etwa 1554–1712 herausgegebenen Rechenpfennige der Familien Lauffer, zwei Gruppen verwandter Meister, die die Rechenpfennigherstellung für gut ein Jahrhundert dominierten. Verfasst von Freek Groenendijk (Niederlande) und Robert Levinson (USA), bietet dieses durchgängig in Farbe illustrierte Buch, zweisprachig in Deutsch und Englisch, nicht nur einen vollständigen

Katalog aller Rechenpfennige, die von den beiden Zweigen dieser Familie bekannt sind, sondern auch eine Ergänzung zu Stalzer mit mehreren hundert neuen Stücken, darunter auch solche von bisher unbekanntem Rechenpfennigmeistern, die hier zum ersten Mal publiziert werden.

In 1989, the Museum published its first volume on the jetons manufactured in Nuremberg under the auspices of the Brass Makers Guild. Best known by the name Stalzer, that book covered the earliest period of the Guild Masters from 1550–1635. The Museum is now proud to present Volume II, covering the jetons, circa 1554–1712, issued by the Lauffer families, two sets of related Masters who eventually dominated the jeton production for the next century. Written by Freek Groenendijk (Netherlands) and Robert Levinson (United States), this full-color book, in both German and English, not only provides a comprehensive listing of all the jetons known to be struck by these two series of families, it contains an update to Stalzer with hundreds of new pieces with some until now unknown Guild Masters published here for the very first time.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.